

EXTRAORDINARIO

LA REGIÓN EXTREMEÑA

Servicio telegráfico

Madrid 20 (14).

Ferrandiz ministro de jornada

El Gobierno ha acordado que el ministro de jornada durante la estancia de los reyes en La Granja, lo sea el Sr. Ferrandiz.

Los temporales

Telegrafían de San Sebastián diciendo que reina allí un temporal horrible.

Muchas tiendas han sido inundadas por las aguas.

El viento es tan fuerte que hizo caer en tierra á gran número de personas, derribó árboles y destruyó las chimeneas de no pocas casas.

La temperatura es tan fría como en los más crudos días del invierno.

La lotería

En el sorteo de hoy ha correspondido el premio gordo al billete número 35.223, expendido en Valencia.

El segundo premio al billete número 27.822, expendido también en Valencia.

El tercero al 3.702, vendido en Madrid.

Entre los números agraciados con los cuartos premios figuran el 29.228, el 6.961, el 18.238 y el 3.515.

Nuevo ministro

Telegrafían de Buenos Aires manifestando que el Sr. Victoriano de la Plaza, representante que fué de la Argentina en Londres, ha aceptado el cargo de ministro de Negocios extranjeros, en sustitución del Sr. Zabala.

El asunto de los adelantos

Comunican de Lisboa que el asunto de los adelantos sigue dando juego en el Parlamento y en la prensa.

Un periódico dice en gruesos caracteres que el tenebroso silencio que el Gabinete está haciendo en este asunto ya no representa deferencia hacia el rey que recibió los adelantos, toda vez que ese rey ya no vive, y que la razón del misterio es la protección á los ministros que metieron la mano en las arcas públicas para servir, no sólo al rey, si que también á sus amigos, y naturalmente, á ellos propios. Trátase—añade—del dinero del país, y el país necesita saber quién se lo arrancó y á dónde fué á parar.

Sobre la crisis

En los círculos políticos se habla de la crisis que habrá de plantearse dentro de corto plazo.

Los ministeriales niegan fundamento á tales rumores.

SECCION OFICIAL

El Boletín del 17 publica:

Circular del Gobierno civil haciendo saber que el jefe del distrito forestal de Ciudad Real-Badajoz, ha impuesto la multa de 22 pesetas 50 céntimos á Justo Rodríguez Parrado, que custodiaba 100 cabezas de ganado lanar, las cuales fueron sorprendidas pastando en la dehesa boyal del término de Villarta.

Ley del Ministerio de Fomento sobre el ingreso, ascenso, traslación y separación de los funcionarios de aquel departamento.

Registro de la mina de hierro «El Porvenir», en término de Benquerencia, hecho por D. Eugenio Serrano.

Distribución de fondos por capítulos para satisfacer las obligaciones municipales, formada por la Contaduría en 6 mes de Junio.

LOCAL Y REGIONAL

Espectáculos para hoy

Esta tarde dará función en el circo taurino la compañía ecuestre y gimnástica que dirigen los hermanos Borza.

Concluirá con la elevación de un globo.

Por la noche la misma compañía dará función en el circo que tiene establecido en el baluarte de San José.

En el Cinematógrafo franco-español habrá las sesiones de costumbre.

En todas ellas trabajará el reputado trio Lucerito.

Viajero

Ayer vino á esta capital el primer teniente de alcalde del Ayuntamiento de Alburquerque, D. Pedro Sanchis.

Bien venido.

Lo entienden

Al trio Lucerito le ha parecido tan excelente el café de La Cubana, que ha decidido comprar unos cuantos paquetes cuando, terminados sus compromisos con el Sr. Valle, tengan que marchar de Badajoz las tres jóvenes que forman el simpático trio.

Liceo de Artesanos

El miércoles próximo, festividad de San Juan, dará una función aquella sociedad.

De toros

Algunos periódicos de Lisboa elogian el programa, que ya conocen por completo, de las corridas de toros que habrán de celebrarse en Badajoz el 15 y el 16 de Agosto.

Los toros, como sabe el lector, proceden de la ganadería de Gama y de la de Miura, y los espadas contratados son Moreno de Algeciras, Pepete y Bombita III.

Créditos insuficientes

La cantidad consignada en el presupuesto municipal de esta ciudad para el suministro de medicinas á los enfermos pobres es insuficiente, teniendo en cuenta lo que se ha gastado en los meses de Enero á Mayo últimos.

Será preciso reforzarlo.

Lo mismo ocurre con otros créditos.

Entierro

Al de la niña Evangelista Alba Bejarano, que se verificó ayer, asistieron muchísimas personas pertenecientes á todas las clases sociales.

El duelo lo presidieron D. Manuel Alba, abuelo de la niña mencionada, y otros individuos de la familia.

Alrededor del Mundo publica esta semana, entre otros, los siguientes artículos, en su mayoría profusamente ilustrados.

¿Hay brujos hoy día? cómo ejercen sus funciones.—Matando leones en masa.—Monstruos del crimen. (La locura del asesinato.)—Los mayores relojes del mundo.—La policía de Nueva York.—Las leyendas de los pigmeos.—Cómo fascina la fealdad.—La linterna roja y los ladrones.—El símbolo de la media luna.—Las abejas son anarquistas.—Cómo se nadaba hace siglos.—El mayor enemigo del hombre.—Microbios para la fotografía en colores. (Una idea del Dr. Ferrán.)—¿Qué quiere decir amén?

Además contiene las secciones acostumbradas de *Averiguador Universal* y *Recetas, Recreos* y un pliego encuadernable de *La hermosa corsaria* y otro de *¿Por qué lo mataron?*, dos novelas a cual más interesantes.

Oficinas: calle de los Caños, 4, Madrid.
—2'50 pesetas suscripción trimestre.

Badajoz.—Tip. «La Minerva Extremeña.»